

faut plus pour décourager les glaises dans leurs discussions.

■ Maryne Vialette

**EVRY**

## Le festival des Trois Mondes est de retour

*L'inauguration a eu lieu le samedi 10 novembre sur la place de l'Agora.*

C'est parti pour la 35<sup>e</sup> édition du festival des Trois mondes. Organisé par la Maison du monde, cette manifestation a cette année pour thématique "Construisons des ponts pas des murs". Comme l'a souligné Myriam Heilbronn, présidente de la Maison du monde d'Evry, lors de l'inauguration du 10 novembre, c'est tout un symbole important qui se cache derrière ce titre : « *Après la chute du mur de Berlin en 1989, nous disions plus jamais cela, pourtant dans le monde aujourd'hui, plus de 65 murs subsistent, se construisent ou s'étendent* ». Cette nouvelle édition du festival, qui s'étend jusqu'au 12 décembre, offre un programme riche en animations. Ainsi, le



**La présidente de la Maison du monde.**

vendredi 16 novembre, le documentaire "Le Jardin de Jad" sera projeté à l'auditorium de la médiathèque. Le lendemain, samedi 17 novembre, le spectacle "Les femmes aux yeux ouverts sont dangereuses" sera présenté à la Maison du monde. Enfin, mardi 20 novembre, une conférence-débat "Pont de solidarité avec le Mali" sera animée par Gérard Gentilhomme.

Sans oublier les Huit heures pour la Palestine, le 30 novembre, qui reste un moment attendu, mais aussi diverses expositions comme "Pousser les murs", réalisée par trente artistes et qui se tiendra à Ris-Orangis dans les Cinoches.

■ Cristina Wells

• L'ensemble des animations est à retrouver sur <https://www.maisondumonde.org/>

La création de la commune nouvelle a amené les villes d'Evry et de Courcouronnes à donner de nouveaux noms à certaines voies en doublon sur les deux villes afin d'éviter des confusions d'adressage. La liste des rues renommées est disponible sur le site de la mairie.

**LISSES**

**Nouvelles bornes pour véhicule électrique**

La ville a mis en place un point de charge Place du Général Leclerc et un autre au Mail de l'Île-de-France pour recharger son véhicule électrique. La société Sodetrel filiale d'Enedis en assure la gestion et la supervision. Pour utiliser ces bornes, plusieurs solutions : 1. L'utilisateur est client Sodetrel et possède un pass (abonnement) ; 2. L'utilisateur n'est pas abonné et n'a pas de badge : il utilise l'application Sodetrel Mobile ou se connecte sur le site [paynow.sodetrel.fr](http://paynow.sodetrel.fr) ; 3. L'utilisateur scanne le QRCode présent sur la borne. Plus d'informations au 09.69.32.23.00 ou à [service-client@sodetrel.fr](mailto:service-client@sodetrel.fr)

**SAINT-PIERRE-DU-PERRAY**

**Concours d'illuminations**

Concours ouvert à tous, que ce soit pour les maisons, les fenêtres ou les balcons. Bon à retirer en mairie ou sur le site de la ville. Inscription jusqu'au 16 décembre.

**SOISY-SUR-SEINE**

**Nouveaux horaires à la médiathèque**

Afin de tenir compte de la nouvelle organisation de la semaine scolaire sur quatre jours, avec notamment